

COMUNICADO DE PRENSA

La Asociación Nacional de Industriales presenta su nuevo Boletín Virtual de Derechos Humanos.

Tegucigalpa 12 de septiembre de 2022.- La Asociación Nacional de Industriales ANDI, a través de su Comité Industrial de Derechos Humanos presenta el nuevo diseño del Boletín Virtual de Derechos Humanos alojado en la Página Web de la ANDI https://www.andi.hn/boletin/.

Conscientes de la importancia en el cumplimiento de los derechos humanos y empresas, la ANDI ha creado un Boletín Virtual de Derechos Humanos para brindar un resumen de noticias, instrumentos y guías de implementación, así como para publicar las acciones que las empresas socias realizan encaminados a obtener avances concretos en el tema.

El nuevo diseño del boletín cuenta con las secciones:

- Noticias
- Infórmate
- DDHH + Empresas
- Eventos

Cada sección contiene recursos informativos, artículos y actividades que desarrollan las empresas en pro de la sostenibilidad y del cumplimiento de los Derechos Humanos.





La sección Noticias se clasifica en Nacionales e Internacionales donde se pueden conocer las novedades en el mundo y en el país en relación con los Derechos Humanos y las empresas, principios rectores y sostenibilidad.

La sección Infórmate contempla Infografías, Biblioteca y ODS donde se publican de manera gráfica y amigable los contenidos para facilitar su búsqueda y lectura. La subsección de Derechos Humanos en la Biblioteca cuenta con la Guía Industrial de Derechos Humanos y el Plan de Acción de la Industria Nacional y Derechos Humanos promovidos por la ANDI con el apoyo de organismos de sociedad civil y gobierno.

El segmento de DDHH + Empresas visibiliza las actividades de las empresas vinculadas al cumplimiento de las ODS y Principios del Pacto Mundial.

De igual manera se cuenta con la pestaña de Eventos donde se proyecta un calendario con los principales acontecimientos planificados por la ANDI, industrias socias y miembros del Comité de Derechos Humanos, relacionados al cumplimiento de los Derechos Humanos y sostenibilidad.

La ANDI en asocio con otros organismos como Cuso Internacional han realizado diversas actividades como parte del compromiso adquirido por la industria hondureña para producir con responsabilidad y apoyar en la construcción de un mejor planeta.



Boletín de Derechos Humanos

